

Ausschussmitglied Rebhan:

In der Sitzung vom 06.12.2012 wurde zugesagt, die von Herrn Schwindenhammer erarbeitete Standortanalyse sowie den Vortrag der Marketingagentur Meid Meid + Partner zum Standortmarketingkonzept ins Ratsinformationssystem einzustellen. Die beiden Präsentationen konnten jedoch nicht gefunden werden.

Antwort der Verwaltung:

Die beiden Power-Point-Präsentationen waren am 01.02.2012 ins Ratsinformationssystem eingestellt worden. Im Nachgang wurde die Niederschrift vom 06.12.2012 jetzt dahingehend ergänzt, dass die beiden Präsentationen zur besseren Zuordnung unmittelbar dem betreffenden TOP Ö 5, Standortmarketingkonzept beigefügt wurden.